

BROADCAST

Pilkada Serentak Sukses, Kapolres Sumbawa Barat Apresiasi Peran Aktif Masyarakat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BROADCAST.CO.ID

Dec 3, 2024 - 10:10



SUMBAWA BARAT, NTB – Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024 di Kabupaten Sumbawa Barat berjalan lancar dan aman. Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh elemen masyarakat yang berperan aktif menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama proses demokrasi tersebut, Selasa (03/12/2024).

Dalam penyampaiannya, Kapolres memberikan apresiasi tak hanya kepada masyarakat, tetapi juga kepada penyelenggara dan pengawas Pilkada, para pasangan calon beserta simpatisan, serta instansi terkait seperti TNI, Polri, dan Pemerintah Daerah. Semua pihak dinilai telah bahu-membahu menciptakan suasana yang kondusif selama pesta demokrasi berlangsung.

“Atas nama Kepolisian Resor Sumbawa Barat, kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat atas peran aktif mereka,” ujar Kapolres yang dikenal ramah ini.

Kapolres menekankan bahwa keberhasilan seluruh tahapan Pilkada merupakan bukti nyata bahwa sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan menjadi kunci utama. Menurutnya, tanpa dukungan masyarakat, menciptakan suasana kondusif selama pelaksanaan Pilkada tidak akan mudah.

“Kami berharap kondisi kamtibmas yang aman dan damai ini dapat terus terjaga hingga proses pelantikan kepala daerah mendatang,” tambahnya penuh harap.

Apresiasi ini tidak hanya sebagai penghargaan, tetapi juga menjadi motivasi agar kerja sama yang telah terjalin terus dipertahankan. Keberhasilan Pilkada serentak 2024 di Kabupaten Sumbawa Barat diharapkan menjadi contoh bahwa dengan kolaborasi yang baik, pesta demokrasi dapat berlangsung sukses, aman, dan damai.

Dengan berakhirnya Pilkada tanpa hambatan berarti, masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat telah membuktikan bahwa semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap keamanan adalah fondasi utama dalam menjaga demokrasi yang sehat. (Adb)